
 先週 1週間、あいさつ、内ズックの履き方、登校時間を中心に GROW UP

キャンペーンを行いました。 

内ズックの履き方と登校時間は、習慣化され呼びかけをしなくてもで

きている人が多くなりました。あいさつは、初日から比べると後半にな

るにつれ、相手の目を見て大きな声であいさつを返してくれる人が増え

たと思います。 

しかし、まだ「明るく元気なあいさつが飛び交う学校」には到達して

いないと感じました。GROW UPキャンペーンは終了しますが、これから

も継続して行い、元気な八中を作っていきましょう。ご協力ありがとう

ございました。 

【成果】・相手の目を見て、あいさつを返してくれる人が増えた。 

    ・内ズックを登校時にきちんと履くことができた。 

    ・登校時間の遅い人が少なくなった。 

【課題】・あいさつの声が小さく、元気がない。 

      ・自分から率先してあいさつをしてくれる人がもっと増えるといい。 
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GROW UPキャンペーンの成果と課題 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

積雪時の雪はき当番について 

  12月に入り初雪が降るなど、これから積雪の可能性が高い時期にな

りました。そこで、例年行っている雪はき当番をお願いします。 

  全校生徒で協力し、自分たちの登下校の安全やお客様が安心して来

校できるように積極的に活動しましょう。 

 【方法】○各クラスをＡ・Ｂの 2班に分けます。 

     ○７：５０～８：１０までの活動です。 

     ○昇降口前、来客用駐車場、給食搬入口を中心に行います。 

         ○担当クラス・班は、昇降口前掲示板に掲示します。 

      下校時に確認してください。 


